

Lieber Herr Professor,

Unser Bazar mit dem Kirchgemeindeabend (5. Nov.) rückt näher und die Vorbereitungen müssen an die Hand genommen werden. Der für mich und die Gemeinde wichtigste Teil dieses Tages ist der Abendvortrag. Auf Antrag der Kirchenpflege hin habe ich Sie, lieber Herr Professor, anlässlich unserer Taufbesprechung am 24. Juli ein erstes Mal angefragt. Seither habe ich die Hoffnung mit mir herumgetragen, wir dürften Sie als unseren Referenten auf diesen Abend erwarten. (Wir würden Sie natürlich in Basel abholen und wenn erwünscht, am gleichen Abend wieder zurückbringen.)

Darf ich Sie nun um Ihre definitive und womöglich baldige Antwort bitten? Ich weiss, dass die Safenwiler unbescheidene Leute sind - aber ich kann ihren Wunsch, ihren ehemaligen Pfarrer bald wieder zu hören, nur mit Nachdruck und von Herzen unterstützen, weil ich weiss, wie wichtig alles von Ihnen Gesagte für die Gemeinde ist - und weil ich weiss, was für eine Freude Sie mit diesem Besuch unserer Gemeinde machen.

Indem ich, und mit mir die Kirchenpflege, herzlich hoffe, dass wir durch Ihre Zusage unserem diesjährigen Bazar ein ganz besonderes Gewicht beilegen dürfen,

bin ich mit freundlichen Grüßen

Ihr ergebener

*Hans Krich.*